
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  広報誌は、一部外注にて作成しているので、特にスキルは必要ありません。 

ホームページの記事作りは、現時点では文字入力ができれば大丈夫です。 
 

 

 

 

 

学校行事の写真は、現在、先生方が撮影した写真を提供して頂いています。

今後必要があれば委員さんに撮影をお願いすることもあるかもしれません。 

 

 

 

 

 

令和４年度の広報委員は、平日に働いている方が多いです。 

その年の委員長の方針にもよりますが、極力、平日集まりは避け、LINE 等で

情報共有を行い、集まりが必要な場合は学校行事のある日程に合わせてい

ます。なので、仕事への支障は、ほとんどないかと思われます。 

 

 

 

 

 

前年度の広報委員長からお声が掛かったことがきっかけです。 

令和４年度より、委員長・副委員長の役職につくと、２回分活動したものとして

カウントされる事も大きな要因となり、三兄弟育てている友達同士で立候補し 

 
 

 

 

 

 

 

前年度の広報委員長からお声が掛かったことがきっかけです。令和５年度より、

委員長・副委員長の役職に就くと、２回分活動したものとしてカウントされる事

も大きな要因となり、三兄弟育てている友人同士で立候補しました。 

また、委員長・副委員長になるとスケジュールを立てやすいため、 

自分たちの都合に合わせて活動できるメリットもあります。 

令和５年度の広報委員は、平日に働いている方が多いです。 

その年の委員長の方針にもよりますが、極力、平日集まりは避け、LINE 等で

情報共有を行い、集まりが必要な場合は学校行事のある日程に合わせてい

ます。なので、仕事への支障は、ほとんどないかと思われます。 

 

・保土ケ谷小学校の広報誌の作成 
・令和５年度よりホームページを活用した活動を開始 

広報誌は、一部外注にて作成しているので、特にスキルは必要ありません。 

ホームページの記事作りは、現時点では文字入力ができれば大丈夫です。 

学校行事の写真は、現在、先生方が撮影した写真を提供して頂いています。

今後必要に応じて、委員さんに撮影をお願いすることはあるかもしれません。 

 

 

活動内容 
 

令和５年度は、広報誌の通常ページを廃止し、新たに『ホームページ掲載』に

挑戦します。広報委員では、仕事や子育てをしながらでも気軽に PTAに参加

できることを念頭において、これまでの活動内容を精選し、日々アップデートし

ながら活動を進めています。 

新たな試み 
 

広報委員会 

パソコンや ITスキルはどのくらい必要？ 

遠足など学校行事の際に写真撮影に同行すると聞いたのですが…？ 

平日に仕事をしている人でもできますか？ 

 

どうして広報委員長・副委員長に立候補したの？ 


